

# *Ministro sudafricano de Salud llama a reforzar lucha contra el Sida*

---



Durban, 22 jul (RHC-PL) El ministro sudafricano de Salud, doctor Aaron Motsoaledi, clausuró la 21 Conferencia Internacional sobre el Sida con un llamado a reforzar las acciones en la lucha contra el flagelo.

Al respecto dijo que no habrá una solución para el VIH si existe complacencia e instó al mundo a ser determinados en la protección de niños, niñas y adolescentes.

Sudáfrica fue sede de la 21 Conferencia esta semana (del 18 al 22 de julio) por segunda vez, ya que resultó anfitrión de similar cita en el 2000.

Mientras el reclamo mayor hace 16 años fue por el acceso al tratamiento, la batalla en este 2016 y en el futuro es por encontrar una vacuna que conlleve al fin de la enfermedad.

Según las cifras oficiales al término de la reunión, poco más de 15 mil delegados de 153 países asistieron a Durban (en la costa este).

El mayor número de participantes procedían de Sudáfrica, seguido de Estados Unidos, Zimbabwe, Kenya y el Reino Unido.

También trascendió que la directora del Centro de VIH Desmond Tutu, profesora Linda Gail Bekker, será la nueva presidenta de la Sociedad Internacional del Sida en los próximos dos años (primera mujer de África en liderar la organización).

Se estima que alrededor de 36,7 millones de personas viven con el VIH/Sida, en particular en África subsahariana, de las que cerca de 17 millones reciben tratamiento.

En el caso de Sudáfrica, un total de 3,4 millones de ciudadanos tienen acceso a los antirretrovirales, en un programa considerado como el más grande del mundo.

El VIH es una de las enfermedades más mortales que enfrentó la humanidad hasta hoy. La pandemia cobró alrededor de 30 millones de vidas en los últimos 35 años.

La 22 Conferencia sobre el Sida tendrá lugar en 2018 en Amsterdam, Holanda.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/100782-ministro-sudafricano-de-salud-llama-a-reforzar-lucha-contra-el-sida>



**Radio Habana Cuba**